
MESSAGE DU 06 SEPTEMBRE 2023 

LE MEME ESPRIT DE FOI 

SHALOM BIEN-AIMES EN CHRIST QUE LA GRACE DE DIEU ABONDE ENCORE SUR VOTRE VIE 
CE MATIN, QUE LA GRACE DE DIEU DESCENDE SUR VOTRE VIE ABONDAMMENT, 
ABONDAMMENT, LA GRACE, LA GRACE, TU AS BESOIN DE LA GRACE ET CE MATIN QUE LA 
GRACE DE DIEU TE LOCALISE DANS LE NOM DE JESUS.  

Je prie en ce moment que la parole de Dieu pour toi ce matin t’édifie encore pour la journée, 
pour la nuit, il dit médite sur ces choses jour et nuit, tu seras comme un arbre qui est planté 
près d’un courant d’eau, tout ce que tu fais réussira, ça doit réussir parce que la parole de Dieu 
est créatrice, c’est elle qui a créé le monde entier et cette parole demeure en toi, tout ce que 
tu fais réussira. Alors, je prie que la parole de dieu demeure en toi abondamment dans le nom 
de Jésus et que la parole de Dieu te transforme au nom de Jésus, nous avons prié. Amen.  

Comme nous le savons nous, sommes dans notre série la foi et la foi applicable, tu vas utiliser 
tout ce que tu apprends ici, tu vas les appliquer pour avoir un résultat et quelque chose que 
je vais vous dire c’est que quand tu pratiques les choses de Dieu, il faut s’attendre à un résultat, 
ce n’est pas quelque chose que tu essaies pour voir ce que ça va donner, non. La parole de 
Dieu, la Bible dit la parole de Dieu est éprouvée, c’est-à-dire que c’est déjà testé, ça marche, 
ça marche, il y a des choses dans le monde que nous savons que ça marche, c’est déjà testé. 
Tu sais que quand tu mets de l’essence sur quelque chose, sur peut-être un bois sec quand 
tu allumes ça prend feu, ça marche, c’est déjà éprouvé, c’est testé aussi longtemps que les 
conditions sont réunies ça marche alors tu vas garder cette conscience et quand tu appliques, 
espère un résultat. La Bible dit, espères-en l’Eternel, espère un résultat ok. Maintenant, nous 
sommes en train de parler de la foi qui agit, la foi que tu peux appliquer et trouver une solution 
et dans cette étude, il y a quelque chose que nous appelons l’esprit de foi, l’esprit de foi. Vous 
voyez, l’esprit de foi, c’est quoi un esprit de foi ? Premièrement, le mot esprit, en fait le mot qui 
est traduit pour esprit c’est juste un mot qui veut dire le vent, le vent ; comme le vent qui 
souffle. Alors l’esprit n’est toujours pas référé à un être, c’est-à-dire un esprit comme un ange 
ou un fantôme et un démon, ce sont des esprits aussi parce que ce sont des vents ; en quelque 
sorte pour dire que ce ne sont pas des choses matérielles ou bien des êtres matériels que tu 
peux toucher. La Bible nous a dit qu’il fait de ses serviteurs, il fait de ses anges des vents mais 
de ses serviteurs, des flammes de feu et donc des esprits ce sont des vents aussi mais le mot 
même c’est juste le vent comme le vent qui souffle. C’est le vent de Dieu, l’esprit de Dieu par 
exemple c’est un vent, ça nous donne l’idée que c’est comme une atmosphère, c’est comme 
la manière dont les choses marchent. Quand nous parlons par exemple, nous disons que le 
vent de l’Est ou bien le vent de l’Ouest ou bien c’est le temps de la récolte tout ça, ce sont des 
vents, ce sont des moments vous voyez, alors quand nous parlons ici de l’esprit de foi, nous ne 
parlons pas nécessairement d’un esprit qui s’appelle foi ou bien de l’esprit de Dieu qui 
s’appelle foi, nous parlons de la manière dont l’esprit de Dieu peut créer une atmosphère de 
foi autour de toi. Maintenant, la 2ᵈᵉ des choses est que ça se réfère aussi à l’esprit de Dieu qui 
est en toi. C’est la même chose pour la peur aussi, quand nous parlons de l’esprit de peur, ce 
n’est pas nécessairement un démon qui s’appelle la peur. Bien que les démons créent la peur 
mais tu peux te retrouver dans un environnement de peur donc ça c’est comme 
l’environnement est, tu as des pensées de peur et ça devient un environnement de peur et 
donc c’est un esprit de peur qui règne là-bas. Mais maintenant, un démon maintenant, peut 
s’asseoir sur ça et ce démon aussi devient l’esprit de peur et donc tu as l’esprit de peur comme 
un environnement et tu as aussi l’esprit de peur comme un démon qui envoie la peur dans 
ton cœur vous voyez. De la même manière, tu as un environnement de foi que tu peux appeler 
l’esprit de foi est en ce lieu, l’esprit de joie est en ce lieu, l’esprit d’amour est en ce lieu, vous 
voyez. C’est juste une atmosphère et maintenant l’esprit de Dieu aussi peut prendre le dessus 



pour devenir un esprit de foi en toi. J’espère que vous comprenez. Et donc quand nous parlons 
de l’esprit de foi ici ce matin, nous parlons des deux. Nous parlons de l’atmosphère que tu 
crées autour de toi par la parole de Dieu, nous parlons de l’esprit de Dieu qui est en toi, qui, te 
produis la foi, qui te produit la foi. Par exemple, la Bible dit que nous n’avons pas reçu un esprit 
de peur ou de timidité mais de puissance de force, vous voyez. Alors c’est un esprit que nous 
avons reçu. Alors pourquoi est-ce que j’ai amené ça parce que plus tu es dans la parole de 
Dieu, ça crée en toi cet esprit et cet esprit c’est l’esprit de Dieu qui t’anime ainsi pour agir ainsi 
alors tu vas voir qu’à différents degrés de la vie, tu peux faire quelque chose que quelqu’un va 
s’étonner ou quelqu’un d’autre peut faire quelque chose que toi tu vas t’étonner. C’est son 
niveau de foi, il peut opérer à ce niveau de foi-là parce qu’il s’est entraîné et ça devient un 
esprit et cet esprit se communique. Alors tout ce que j’ai ce matin pour toi c’est que l’esprit 
de foi te saisisse, dis-moi amen ; soit saisi par l’esprit de foi ce matin et comment est-ce que 
ça agit ? Quand tu reçois l’esprit de foi, et je vais vous choquer ; quand tu reçois l’esprit de foi, 
tu commences par faire la même chose si seulement tu appliques le principe bien et pourquoi 
j’ai dit que je vais vous choquer, parce que tu as déjà l’esprit de foi. Aussi longtemps que tu as 
l’esprit de Dieu, tu as l’esprit de foi, la raison pour laquelle tu ne marches pas dedans, n°1, c’est 
parce que tu ne sais pas, je pense que j’ai besoin de fonder la foi pour faire sinon tu as déjà la 
foi. Paul dit par la grâce qui m’a été donnée, je dis que Dieu a donné à chacun de vous la 
mesure de la foi. Il y a une mesure de foi que nous avons reçu. Maintenant je vous lis un verset, 

2Corinthiens, chapitre 4 verset 
13, Paul est en train d’écrire. Il dit, 
et comme nous avons le même 
esprit de foi qui est exprimé dans 
cette parole de l’écriture, j’ai cru, 
c’est pourquoi j’ai parlé ; nous 
aussi nous croyons, c’est pour cela 
que nous parlons. Amen. Je relis. Il 
dit, et comme nous avons le 
même esprit de foi qui est exprimé 
dans cette parole de l’écriture, j’ai 
cru, c’est pourquoi j’ai parlé ; nous 
aussi nous croyons, c’est pour cela 
que nous parlons. Paul est un peu 
de dire quelque chose, il dit nous 

avons reçu le même esprit de foi, depuis quand, où, quand, comment est-ce que nous l’avons 
reçu ? Il dit cet esprit de foi est exprimé dans cette parole, j’ai cru c’est pourquoi j’ai parlé. 
Maintenant, il est en train de citer un psaume de David où David a dit que j’ai cru c’est pour 
cela que j’ai parlé. J’ai cru en moi et donc j’ai parlé selon la foi que j’ai. Paul vient, Paul dit, ah 
nous aussi nous avons reçu le même esprit de foi pourquoi, parce que nous avons reçu la 
parole, quand il a cru ce qu’il a déclaré, moi aussi nous avons reçu la parole et nous avons cru 
en cette parole et donc nous aussi nous pouvons déclarer vous voyez. Alors, c’est comme cela 
que cet esprit de foi marche, l’esprit de foi vient de ce que tu reçois de la parole, tel que David 
devant goliath, un jeune homme qui n’a pas peur d’un ancien guerrier qui est très élancé avec 
six doigts à chaque main et six orteils à chaque pied, un géant, ce jeune homme n’avait pas 
peur. Il a dit, tu viens contre moi avec de la lance, avec du javelot, avec de l’épée. Il dit mais 
moi, je viens contre toi dans le nom de l’Eternel, le Dieu d’Israël, le Dieu des armées d’Israël. Il 
avait la foi de se tenir devant un géant, il a dit aujourd’hui je vais couper ta tête et je vais 
donner ton corps aux oiseaux du ciel. La Bible dit, il n’avait pas d’épée dans sa main, la 
personne n’avait pas d’épée ; comment est-ce qu’il espérait couper la tête de goliath, c’était 
par la foi. Il croyait en l’Eternel, par cette foi, il dit que je vais couper la tête et la Bible nous a 
dit quand il a lancé la pierre, la pierre a cogné le front de goliath. Goliath était tombé, il a pris 



l’épée de goliath, il a coupé sa tête selon la parole qu’il avait dite. La foi a marché pour David. 
Maintenant, c’est déjà écrit pour toi puisque toi, tu as lu cette histoire, tu as reçu le même 
esprit de foi, alors, tu dis à tout géant qui est devant toi vous pouvez venir contre moi avec de 
la sorcellerie, avec de la magie, avec de l’entendement humaine, avec de l’intelligence 
humaine mais moi je viens contre vous au nom de Jésus. Le même esprit de foi qui a 
fonctionné dans le temps de David, qui a fait tomber goliath, va faire tomber tout démon, tout 
esprit tout géant qui est dans ta vie dis-moi amen. Il dit, et comme nous avons le même esprit 
de foi qui est exprimé dans cette parole j’ai cru, c’est pourquoi j’ai parlé. Vous voyez, David 
avait cru qu’il pouvait faire tomber goliath mais il devait parler ; vous voyez, je vous dis souvent 
parler, déclarer, il a cru et donc il a parlé. Si tu crois, si tu crois que Dieu est avec toi, si tu crois 
qu’il y a une puissance dans le nom de Jésus ; qu’est-ce que tu fais, par le même esprit de foi, 
tu déclares à toute situation qui est devant toi, à toute force qui est devant toi, qu’au, nom de 
Jésus, vous êtes vaincu, au nom de Jésus vous êtes à terre, toute montagne qui est devant 
moi, dans le nom de Jésus, vous allez vous aplanir. C’est l’esprit de foi, l’esprit de foi vient de la 
parole que tu acceptes, la parole de Dieu que tu acceptes, tu crois, tu te vois dedans et tu le 
déclares. Alléluia. Pour la confession d’aujourd’hui, dit avec moi : 

CONFESSION : 

J’ai le même esprit de foi, je crois, c’est pourquoi je parle et je déclare qu’au nom de Jésus 
toute force négative qui se lève contre ma vie tombe et échoue. Je déclare que toute 
arme forgée contre moi sera sans effet dans le nom de Jésus. Je déclare que toute langue 
qui s’élève en justice contre moi soit condamnée au nom de Jésus. Je déclare que tout 
géant qui s’élève contre ma vie, contre mon foyer, contre mes finances tombent et 
échouent dans le nom de Jésus, que leurs plans soient voués à l’échec dans le nom de 
Jésus ; quant à moi, l’esprit de Dieu est sur moi et j’expérimente la paix et j’expérimente 
la joie, et j’expérimente la gaieté et j’expérimente la prospérité, la santé divine dans le 
nom de Jésus. Christ en moi, l’espérance de la gloire au nom de Jésus, dis-moi amen.  

Que Dieu vous bénisse et je vous retrouve encore la prochaine fois. C’est votre frère, le pasteur 
JESPERE HOPEMAN. Shalom.  

 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 


